

SanLorenzoPrimero

MAGAZINE



REY FERNANDO XVI

El talento de Fernando Belluschi
es una marca registrada en el
funcionamiento de San Lorenzo
y una fuente de inspiración
para los más jóvenes.

CATEGORÍA 2008
ICAMPEONES!

PING-PONG
GUILLERMO NOVELLIS

VÓLEY FEMENINO
POR EUROPA



LA CUERVERÍA

AM 840 Radio Gral. Belgrano

Lunes, de 20 a 22 hs.

¡17 años junto a San Lorenzo!

La Cuerveria - Oficial @lacuerveria

SanLorenzoPrimero

Siempre junto al deporte

www.sanlorenzoprimero.com.ar



San Lorenzo Primero

Semillero Azulgrana

¡10 años junto al Fútbol Infanto Juvenil del CASLA!

www.semilleroazulgrana.com.ar Semillero Azulgrana TV

SUMARIO



FERNANDO BELLUSCHI

EL “REY FERNANDO XVI”, COMO LO LLAMA LA GLORIOSA, SE METIÓ EN EL CORAZÓN DE LOS SANLORENCISTAS. PASE Y VEA, LA MAGIA ESTÁ POR COMENZAR...

Págs. 2-5

FÚTBOL JUVENIL

UN TRIDENTE DE FÚTBOL Y GOLES.

Pág. 6-7

CLÍNICA EN GENERAL ROCA

CONGRESO DE FÚTBOL INFANTO JUVENIL.

Pág. 8

LA 2008 CAMPEONA

LOS CUERVITOS CAMPEONARON EN SUNCHALES.

Pág. 10-11



VÓLEY FEMENINO

LAS MATADORAS DE GIRA POR ESPAÑA.

Pág. 12

TENIS

TODO LA ACTUALIDAD DE LA DISCIPLINA.

Pág. 13

PEÑAS

LOS CUERVOS DE MENDOZA.

Pág. 15

PING-PONG

GUILERMO NOVELLIS, “LA MOSCA”.

Pág. 16

LA SABIDURÍA DEL REY

San Lorenzo necesita de sus ídolos. Son la fuente de inspiración de todos los hinchas pero sobre todas las cosas son el contagio en las jóvenes generaciones del momento. Son aquellas figuras que nos hacen sentir orgullosos de simpatizar por los colores azulgranas, los embajadores que representan el fútbol grande de nuestra institución a nivel local e internacional.

Han desfilado múltiples estrellas a lo largo de la historia pero siempre está latente esa obligación de seguir generando muchas más. En esta nueva edición de “*San Lorenzo Primero Magazine*” quisimos apoyarnos en la figura emblemática de Fernando Belluschi quien pese a su corta estadía en el club de Boedo se ganó la admiración, el cariño y el respeto de todos los sanlorenistas. Como futbolista, continúa reflejando su calidad y carisma dentro del campo de juego pero además su presencia en el plantel azulgrana es una palabra autorizada para transmitir experiencias y consejos a los juveniles que vienen empujando con fuerza desde el fútbol formativo.

Belluschi, que en su debut tuvo la posibilidad de alzarse con un título ante Boca Juniors, es nuestro rey. Gracias a él vibramos con ese fútbol distinto que le viene dando al equipo de mitad de cancha, hacia arriba; el Rey Fernando es un entendedor del orden táctico, el poseedor de la elegancia para sacarse uno, dos o tres rivales de encima, el hacedor de esos “caños” que nos recuerdan el fútbol lindo de otras épocas y por esos goles que saben enrojecer nuestras gargantas.

Estamos orgullosos de compartir con todo el pueblo azulgrana otra edición de “*San Lorenzo Primero Magazine*”, en este caso la número 5. Imperdible. Hecha por periodistas, hinchas y socios de San Lorenzo. Con notas distintas, con preguntas que le escapan a la tradición periodística deportiva y con un contenido que seguramente lo acompañará, de aquí en más, como una nueva pieza de colección.

Que lo disfruten.



“LA FOTO MÁS GRANDE ES LA DEL GOL A BOCA JUNIORS”

Paso a paso y a base de grandes actuaciones fue confirmando todo lo que se esperaba de él, convirtiéndose en titular indiscutido. Ese gran nivel le permitió, además, entrar en la consideración del entrenador de la Selección Argentina: Edgardo Bauza.

FERNANDO
BELLUSCHI



En el Nuevo Gasómetro, el “Rasta”, amante del rock nacional y del buen fútbol recibió a *San Lorenzo Primer Magazine* y comentó sus vivencias en estas dos temporadas en el club.

“Es un grande, va a jugar la Copa Libertadores, tiene un gran plantel y un DT al que le gusta atacar, esas son las cosas que puse en la balanza”, aclarando por qué en enero de 2016 decidió venir a San Lorenzo. Y llegó en silencio, de la mano de Pablo Guede, entrenador que recién había asumido su cargo tras la salida del “Patón”.

- Cuando llegaste, ¿pensaste que ibas a tener este rendimiento futbolístico y el posterior cariño de la gente?

No, la verdad que no. Yo venía al fútbol argentino, a un club que no conocía. Pensé que me iba a costar entrar al ritmo del juego porque al verlo por televisión me parecía muy diferente a lo que estaba acostumbrado en los últimos años. Por suerte me adapté muy bien, mis compañeros me hicieron sentir cómodo, al igual que el cuerpo técnico. Todas estas circunstancias me dieron confianza, saqué lo mejor de mí, y creo que se vio reflejado en algunas actuaciones; eso es lo que los hinchas me reconocieron siempre, y a uno le da mucha alegría todo esto y trata de continuar dejando todo.

- Podemos decir que sos un trotamundos del fútbol, jugaste en equipos y lugares totalmente disímiles, ¿encontraste diferencias entre todos ellos y San Lorenzo?

Cada país y equipo en el que me tocó jugar tuvo diferencias culturales en el tema futbolístico; en algunos lo viví con más pasión que en otro, ya que el manejo de cada club es distinto. Cuando llegué a San Lorenzo encontré una institución muy seria, y eso es lo que necesita cualquier jugador para pelear grandes cosas.

- Llegaste, te adaptaste, y te convertiste en la figura de un equipo que estaba para pelear todo...

Por suerte, en el primer partido que me tocó jugar le ganamos a Boca Juniors la final de la Supercopa, el primer objetivo que la dirigencia del club tenía en mente. Luego disputamos la Copa Libertadores, donde lamentablemente no pudimos clasificar, después el torneo local, el cual lo peleamos y perdimos en la final. También jugamos la Sudamericana y la Copa Argentina que se nos escapó en instancias decisivas. El fútbol es así, tiene estas cosas, nosotros entregamos todo, dimos el máximo. Pero a la vez quedamos frustrados porque pensamos que podíamos haber conseguido algún título más.

- ¿Es difícil jugar en un equipo grande que siempre está obligado a tener que ganar cosas importantes?, ¿cómo manejás el tema de la presión?

Obviamente es difícil jugar en un equipo grande, por el hecho de que te exigen mucho más, pero lo prefiero a jugar en equipos que no estén acostumbrados a pelear distintas instancias. No hay nada más lindo que saber que uno va a pelear el campeonato hasta la última fecha, que en las copas va a ser protagonista, y esto es una motivación, algo extra que sale desde adentro de cada jugador con hambre de gloria. En mi caso, que soy una persona muy competitiva, me gusta siempre dar el máximo en todo lo que me proponga.

- Qué es mejor... ¿un equipo alto en el promedio de edad y con mucha experiencia o un equipo más joven, con más vértigo, que salga a correr en todas las canchas?

Nadie tiene la verdad sobre eso, creo que lo mejor es tener una combinación de las dos cosas. Por un lado, la experiencia que

se necesita para algunos partidos, y por otro la vitalidad que tienen los chicos que corren más que nadie.

- ¿Tan diferentes eran Guede y Aguirre?

En algunas cosas sí. Yo creo que todos los técnicos son diferentes, tienen sus maneras de trabajar, sus exigencias, y sus sistemas tácticos. La mayoría de los técnicos, como dice la frase “muere con su librito”. Los jugadores nos tenemos que adaptar a cada entrenador y dar lo máximo. El juego de Guede era mucho más vertical, a un ritmo mucho mayor que el que teníamos con Aguirre. Pero con Aguirre también tuvimos varios partidos de buen juego, supimos tener la pelota y también ser protagonistas. Los dos equipos fueron diferentes, pero a la vez muy competitivos.

- ¿Qué fue lo que más sufrió San Lorenzo durante este año: la ida de Sebastián Blanco y Martín Cauteruccio o la lesión de Fernando Belluschi?

Se sufre todo. Cada vez que tenés alguna baja, como la de Seba (Blanco), Caute y la de Emma (Mas) el equipo lo siente, y cuando tenés una lesión en algún jugador, también. Ahora vamos a sentir mucho la ausencia de Franco (Mussis). Quizá cuesta al principio, como nos costó cuando se fueron algunos jugadores claves, pero hay que darles la confianza rápidamente a los chicos para que ayuden al equipo.

- Sobre el proceso que comenzó el Pampa Biaggio ¿Qué pudiste deducir en estas pocas semanas y entrenamientos?

Sabemos que el Pampa es un tipo del club, que quiere mucho a estos colores y que tiene una oportunidad muy importante. Nosotros estamos apoyándolo, y él nos está dando mucha confianza. Es un técnico que está teniendo sus primeras experiencias en Primera División y tenemos que apoyarlo. No cambió el sistema que veníamos haciendo, pero si algunas cositas que se vieron reflejadas en los últimos partidos. Creo que con esos pequeños detalles va a ir imponiendo su forma de trabajar, y eso es lo que se va a ver, me imagino, de acá hasta el día que se vaya.

- Al equipo se lo vio muy bien en las últimas presentaciones, ¿quedó superado desde lo anímico la eliminación de la Copa Libertadores para encarar lo que resta del año?

Va a ser difícil olvidarse, mucho más cuando se juegue la última instancia y no podamos estar jugándola. Va a ser una espina que nos va a quedar, pero San Lorenzo es un club grande que nos obliga a enchufarnos de nuevo en la realidad, y hoy tenemos la cabeza puesta en el campeonato que queremos pelear y ganar.

- ¿En qué momento de tu carrera estás?

La verdad que me siento muy bien. Quizás había pasado por un bajón en lo futbolístico luego de la lesión y no logré llegar al nivel que tenía antes. Creo que ahora lo estoy consiguiendo, y me siento muy confiado. Diariamente quiero superarme y pelear cada campeonato, porque creo, como dije antes, este club merece eso: que trabajemos para salir campeón.

- ¿Te acompaña tu familia?

La familia siempre me acompañó a todos lados, y volver a Argentina fue un cambio duro, pero la verdad que siempre me apoyó muchísimo. Es la que te da la fuerza en los momentos malos, como el que nos tocó vivir contra Lanús, y la que te ayuda anímicamente.

- Hace un tiempo hablabas de cómo era tu época de inferiores, cuando venías de Los Quirquinchos a estudiar, a practi-



FERNANDO ENSAYANDO SU PRIVILEGIADA PEGADA.

car, las pruebas... ¿sentís que los chicos que surgen de ellas perdieron un poco ese hambre de llegar a primera?

Sí. Es un tema para analizar, creo que antes no teníamos tantas comodidades, la tuvimos que luchar un poco más. Ahora tienen su propio lugar donde vivir, comida, estudio, y en algunos casos no lo aprovechan. De todas maneras, me parece perfecto que ahora tengan esas condiciones, ya que es necesario para que crezcan sanos, fuertes y tengan energía para entrenar al ritmo actual. Los formadores son los que tienen ese trabajo de hacerles entender que tienen esas cosas a su favor, que antes no la tenían, y bueno, tienen que mostrarles el camino. Acá se le da mucha importancia a esta etapa, y veo que gran parte de los clubes les están dando mucha prioridad a este aspecto: ese es el futuro de la Argentina en el área futbolística.

- Hoy los jugadores se van muy jóvenes cuando todavía no están formados en su integridad, ¿lo ves muy mercantilizado?

Sí, tenés esos casos también. Como decía anteriormente, es un trabajo difícil el que tienen los encargados de formarlos, de enseñarles, de mostrarles que no todos triunfan en el exterior. Creo que son muy poquitos los que tuvieron esa suerte de viajar y romperla. Algunas familias tendrían que bajar un cambio y ponerse a pensar que primero es la felicidad del chico y no

el tema económico. Son temas muy delicados que gente más especializada debe tratar.

- Te convertiste en una especie de ídolo para la gente de San Lorenzo, una especie de referente, de espejo para los chicos ¿cómo lo tomás?

Lo tomo con mucha alegría, siempre hablamos con los muchachos de mi edad de ese tema. En nuestra época escuchábamos mucho y tomábamos el ejemplo de los más grandes. En mi caso me tocó con el mago Capria, con el Burrito (Ortega). Los estudiaba para saber cómo jugaban, les preguntaba cada detalle, veía como los paraban para sacarse fotos. Y ahora me toca estar a mí dando consejos a los más chicos o firmando alguna remera. Tomo con mucha alegría ese rol y trato siempre de dar un consejo positivo o transmitir una experiencia de vida.

En la pared de tu casa, ¿qué foto es más grande, la del gol de la Supercopa a Boca o el gol a Flamengo por la Libertadores?

¡Todas! Jaja. Pero la de Boca un poco más, tiene ese plus y era una final. Además, fue mi primer gol en el club y lo recordaré hasta que me muera. El de Flamengo tampoco lo voy a olvidar por la situación, el entorno y la clasificación en la Libertadores. ¡Espero convertir muchos más!

FÚTBOL JUVENIL

LA MAGIA DE UN TRIDENTE CON FÚTBOL Y GOLES



LAUREANO CABRAL, NICOLÁS FERNÁNDEZ Y DAVID VALLEJO, TRIDENTE DE LUJO.

La categoría 2000 de San Lorenzo ha ido progresando notablemente con el paso de las temporadas del fútbol juvenil. Hoy, bajo la dirección técnica de Fernando Cinto, tiene dentro de su plantel a diversas variantes para cada una de las líneas de juego, con talentos que vienen sobresaliente durante el presente torneo que organiza la AFA, como lo son el delantero **Laureano Cabral Mascelli** y los volantes creativos **Nicolás Fernández Mercau** y **David Vallejo**, por citar algunos ejemplos. Creatividad y potencia. Calidad y grito de gol asegurado. Un tridente de jerarquía que hasta se dio el lujo de sumar entrenamientos junto a la Primera División de San Lorenzo.

Laureano Cabral Mascelli nació el 31 de enero de 2000 en la Provincia de La Pampa. El delantero comenzó a jugar al fútbol cuando apenas tenía cuatro años en el Club Belgrano de su ciudad natal. Allí permaneció por espacio de cuatro temporadas y posteriormente se sumó al Club Mac Allister, de dicha provincia, donde permaneció hasta los catorce. En el fútbol infantil, “El Pampeano” ya recogía elogios producto de su “estrecha amistad con el gol”. Cabral siempre fue goleador en sus equipos. Gracias a la gestión de su familia, iniciada en el año 2014, logró conseguir una prueba en San Lorenzo y lógicamente el pibe no dudó un instante en acercarse a la Ciudad Deportiva para mostrar sus cualidades. Bajo la mirada de Antonio Mur, uno de los captadores de talentos por aquellos tiempos, Laureano logró superar las expectativas con la capacidad goleadora que lo caracteriza y se sumó al semillero azulgrana en el 2015 donde desde la Octava División se acopló al plantel de conducido por Fernando Cinto. Para él es un orgullo vestir la

camiseta de San Lorenzo porque recorrió muchos kilómetros para conseguir su objetivo. Aún hoy ese compromiso está latente y lo demuestra en cada entrenamiento, en cada competencia, lejos de su ciudad, de su familia y amistades. A la hora de definirse como delantero, Mascelli se define como que “no es un nueve clásico con altura” sino que es el típico jugador de área con olfato de gol, que sabe desmarcarse y que no perdona a la hora de enfrentarse con los arqueros rivales. En su galería de ídolos se ubican grandes artilleros como Radamel Falcao y Luis Suárez.

Nicolás Fernández Mercau nació el 11 de enero de 2000 en Capital Federal. Hay un futuro auspicioso en este juvenil azulgrana. Volante creativo que ha reflejado un crecimiento marcado a través de los años, este porteño ha ido de menor a mayor. Fernández expresa al máximo cada entrenamiento, cada momento en San Lorenzo para adquirir conocimientos y plasmarlos en la competencia. Comenzó jugando al fútbol en un club de baby llamado “Mano a Mano”, con apenas seis años. Recién a los nueve tuvo la chance de llegar al Ciclón gracias a la gestión de Alberto “Tosciano” Rendo. En fútbol infantil de AFA actuó como lateral izquierdo, aunque también incursionó como enganche y volante ofensivo por izquierda. Sus dos primeros años en fútbol juvenil (8va y 9na División), Nicolás los jugó en el certamen de Liga Metropolitana. Reconoce que esa experiencia le sirvió muchísimo para tomar confianza, soltarse y aplicar todos los conocimientos adquiridos en la siguiente temporada de Séptima División de AFA. Viene de una familia con antecedentes futbolísticos y no es un dato menor. Su abuelo, Jorge Mercau, jugó

en los años 1962 y 1963 en la División Reserva de Ferro Carril Oeste pero también sumó algunos compromisos amistosos en la máxima categoría del club de Caballito. De hecho, pretendió llevar a su nieto a la cantera verdolaga pero el sentimiento de Nicolás Fernández por los colores azulgranas fue mucho más fuerte. Se define como un volante rápido y con técnica, hábil, de buen pie y con llegada al gol.

David Vallejo nació el 17 de marzo de 2000 en Adrogue, Buenos Aires. Se sumó a la cantera azulgrana en el año 2010 luego de dar sus primeros pasos en el fútbol en el Club Semillero de la localidad de Glew, con tan sólo siete años. Llegó al fútbol infantil de San Lorenzo por recomendación de Pedro Sallaberry quien, en temporadas posteriores, tuvo la chance de integrar la grilla de directores técnicos del fútbol juvenil del Ciclón. Para este talento de notable técnica, calidad y gran precisión a la hora de hacer pases de media y larga distancia, San Lo-

renzo es lo más lindo que le tocó vivir en la vida. Un sueño que se prometió profundizar cuando tenga la chance de jugar en el fútbol grande de la institución. En edad de Octava División hasta tuvo la oportunidad de sumar entrenamientos con la camiseta de la Selección Nacional Argentina Sub 15 gracias a una primera convocatoria realizada por el director técnico de esa época, Walter Coyette. A través de los años sumados en el fútbol formativo, Vallejo además demostró convertirse en un jugador polifuncional, logrando altos rendimientos individuales en la posición de volante central, volante derecho y enganche. Durante sus inicios en el fútbol infantil también sumó partidos en la posición de lateral derecho. A la hora de mencionar a jugadores que despierten su admiración, Leandro Romagnoli, aparece como uno de los abanderados. Por su juego vistoso, por la pertenencia y dedicación que ha reflejado a lo largo de su carrera futbolística.



CUANDO LA SOLIDARIDAD ESTÁ POR ENCIMA DEL FÚTBOL

En el camino hacia la Primera División son varios los juveniles que se desempeñan por el lateral izquierdo y que cumplen con las exigencias que impone un club grande como San Lorenzo. Dentro de esa lista se encuentra Ramiro Pintos de 6ta. División, nacido el 23 de febrero de 2000 en Sarandí, quien no se destacó por hacer un gol, por conectar un centro preciso o quitar una pelota con la clase que lo caracteriza. El pibe de 17 años tuvo un noble gesto que le agrega un valor a su esfuerzo por llegar a la máxima categoría.

Tras la victoria ante Colón de Santa Fe por la 22da fecha del Torneo Juvenil de AFA, el talento azulgrana observó que uno de los delanteros del Sabalero había terminado el partido con los botines rotos.

“Mi papá me advirtió sobre cómo le habían quedado los botines. Estaban en muy mal estado y no dudé un instante en regalarle los míos. Después de ese gesto, tanto el jugador como el entrenador de Colón, me obsequiaron una remera alternativa de entrenamiento. Fue un momento lindo. El fútbol también tiene estas cosas fuera de la competencia”, nos contó Pintos en Ciudad Deportiva.

Estas actitudes también forman parte de la enseñanza y los lineamientos formativos que se bajan desde la Coordinación del Fútbol Infanto Juvenil del club hacia los chicos. Y es sumamente importante para San Lorenzo que los verdaderos protagonistas del fútbol, los jugadores, asimilen los consejos y los apliquen en situaciones de esta envergadura.

A su corta edad, Ramiro Pintos ha demostrado ser un ejemplo y como sanlorenistas nos sentimos orgullosos de haber podido vivir tamaña y destacada actitud solidaria.

CLÍNICA EN GENERAL ROCA

PTES. EN EL SEGUNDO CONGRESO DE FÚTBOL INFANTO JUVENIL

El fútbol formativo de San Lorenzo continúa marcando presencia y dando cátedra en cada rincón del país, esta vez de la mano de **Hugo Tocalli**, co-coordinador de las divisiones infanto-juveniles y actual entrenador de la Reserva y **Víctor Arroyo**, referente del Dpto. de Captación de Talentos.



LOS REPRESENTANTES AZULGRANAS EN EL CONGRESO.

Ambos profesionales oficiaron como oradores en el “Segundo Congreso de Fútbol infanto-juvenil”, celebrado en la Ciudad de General Roca, provincia de Río Negro, el 13 y 14 de octubre pasado. Tocalli y Arroyo tuvieron la posibilidad de exponer y transmitir sus conocimientos a entrenadores, preparadores físicos, estudiantes y dirigentes del fútbol argentino que cubrieron las casi 180 plazas disponibles de la Universidad Nacional de Río Negro.

El encuentro que se llevó a cabo en dos jornadas comenzó con una fase introductoria a cargo del profesor de Educación Física y abogado **Marcelo Angriman** quien expuso sobre “**El Deporte como disparador de la reflexión y la emoción**”. Posteriormente, los representativos de San Lorenzo disertaron sobre la **preparación del futbolista y la captación de talentos**.

Horas más tarde, los enviados azulgranas aprovecharon la estadía en el Sur para observar en el Roca Rugby Club, a casi 150 infantiles y juveniles pertenecientes a las categorías comprendidas entre los años 2000 y 2006. Varios de estos talentos seguirán siendo evaluados con la posibilidad de probarse, a futuro, en la competitiva cantera del club de Boedo.

La organización principal de este prestigioso evento estuvo a cargo de la Escuela de Directores Técnicos de Fútbol “Enrique Borrrelli”, ubicada en la ciudad de General Roca, y que depende de la Asociación de Técnicos del Fútbol Argentino (ATFA), cuya directora es **Juliana Rodríguez**. Mientras que el Dr. **Armando Gentili**, una de las caras visibles del Departamento de Relaciones Institucionales de San Lorenzo de Almagro, contribuyó

con las gestiones necesarias para que Tocalli y Arroyo encabezaran el Congreso.

Sin lugar a dudas, esta fue una iniciativa de suma importancia para el semillero azulgrana en su afán de seguir enriqueciendo y potenciando a cada una de sus categorías. Además, fue un acierto desde lo estratégico, el haberlo canalizado a través de la figura de **Hugo Tocalli**, quien hizo inferiores en San Lorenzo y tuvo una intachable trayectoria como **formador de la Selección Juvenil Argentina** donde obtuvo múltiples distinciones, entre ellas, la **Copa Mundial de Fútbol Juvenil en Qatar (1995)**, la de **Malasia (1997)** y la **Argentina (2001)**. Sin olvidar que como director técnico de la **Selección Nacional Sub 20** consiguió la clasificación durante el Campeonato Sudamericano de esa categoría, a los **Juegos Olímpicos de 2008**, además del título en la **Copa Mundial de Fútbol Sub 20** disputado en **Canadá en 2007**.

En el cierre del congreso disertaron el director técnico de la **Selección Nacional de Parálisis Cerebral de Fútbol**, **Osvaldo Hernández**, con “**Introducción al Fútbol PC -Parálisis Cerebral- y Liderazgo de Equipos**”, y el director de la **Escuela de Técnicos de Vicente López**, **Luis Lescureux** con “**Educación, Iniciación y Formación del Futbolista Infanto Juvenil**”. Junto a ellos estuvieron los periodistas **Daniel Mastrianni**, **Rubén Darío Vega** y **Juan Carlos Iribarne**, junto a la profesora **Verónica Pallaro**, quienes expusieron acerca de “**La visión del fútbol formativo desde lo pedagógico-periodístico**”.

MUNDOPARTS



*¡Siempre junto a
SAN LORENZO!*

Av. de los Constituyentes (ex Ruta 9) 1382
Gral. Pacheco - Prov. de Buenos Aires
Tel./Faz: 4740-9620 / 4726-2698
ID: 673*1487 / 673*1489
mundoparts@outlook.com.ar
mundobenzcp@yahoo.com.ar



011-4931-2444

Av. San Juan 3545 | 24 de Noviembre 832 - CABA

www.elsantocatering.com.ar

info@elsantocatering.com.ar

/cateringelsanto



Asesoramiento Contable, Impositivo y de Gestión

estudioapex@hotmail.com
Lunes a viernes, de 10 a 16 h.
M. Maza 3195 - Lanús O. (1824)



oldmole.cmd@gmail.com /OldMoleDesign

Mc Gregor
La ropa más famosa del Mundo

¡6 pagos sin interés con tarjeta!

Abierto de lunes a sábados

Av. Mitre 1044 - Avellaneda
011 - 4222 9787

CUERVITOS Y CAMPEONES

LA CATEGORÍA 2008 TUVO BRILLO PROPIO EN SUNCHALES

El fútbol infantil de San Lorenzo continúa recogiendo elogios y mostrando su calidad en los diversos y prestigiosos torneos que se desarrollan en distintos puntos del país.

Con una participación arrolladora, desplegada con gran nivel futbolístico y contundencia ante cada escollo que se interpuso en el camino, la Categoría 2008 se quedó con el máximo trofeo de la 33ra Edición de la "Fiesta Nacional del Fútbol Infantil" disputada en Sunchales.

En la final, los "pibes" dirigidos por el entrenador **Christian Vaccaro**, golearon a Atlético Tucumán por **5 a 1** gracias a los goles de **Elian Ojeda -4-** (máximo artillero del conjunto azulgrana) y **Matías Alberdi**.

En el camino a la gloria, San Lorenzo enfrentó a diversos clubes que suelen abastecer de talentos a los equipos más reconocidos de Argentina, como Atlético Tostado (**4 a 0**, con goles de **Elian Ojeda -2-, y Tomás Yaciuk -2-**), 9 de Julio de Sunchales (**6 a 0**, **Elian Ojeda -2-, Leonardo Yañez -3-, y Bautista Zaracho**), y Charata (**1 a 1**, **Leonardo Yañez**). Más tarde vencieron a Ferro de Rafaela (**2 a 0**, **Thiago Caballero y Elian Ojeda**) y ya en camino a la consagración, "los pibes de Boedo" vencieron a dos equipos más: en el primer turno le ganaron a Búfalo de San Luis (**3 a 0**, **Leandro Sánchez, Bautista Zaracho y Joaquín Suárez**) y a E.F.U.L Lugones de Córdoba (**3 a 0** **Ignacio Rodríguez, Facundo Ortiz y Elian Ojeda**).

Si bien sólo participó del certamen un selectivo de la categoría 2008, vale destacar el esfuerzo de todo el plantel que viene desarrollando un año fantástico en el torneo local de Liga Metropolitana. A la fecha, el Ciclón no registra ninguna derrota en todo el certamen y continúa entrenando con el compromiso y la dedicación que una institución grande como San Lorenzo amerita.,

Delegación que viajó a Sunchales: **Christian Vaccaro** (DT de la categoría 2008); **Mauro Riente** (DT de la categoría 2006); **Marcelo Di Gregorio** (Preparador Físico) y los captadores de talentos **Jorge Verdala** y **Gabriel Gil**. De la utilería se ocupó **Marcelo Cabrera**.

PLANTEL: Iván Medina, Thiago Romero, Matías Alberdi, Thiago Duraban, Juan Lasala, Facundo Ortiz, Facundo Pinchetti, Jonas Herrera, Demian Martínez Ponce, Valentín Sánchez, Lorenzo Gómez, Elian Ojeda, Tomás Yaciuk, Juan Crisafulli, Leonardo Yañez, Leandro Sánchez, Joaquín Obiekezie, Joaquín Heredia, Esteban Rea, Santiago Noriega, Dylan Valenzuela, Bautista Zaracho, Ignacio Rodríguez, Facundo Ortiz, Luca Vallejos, Joaquín Suárez, David Vázquez, Thiago Caballero, Eber Ocampos y Tiziano Arce Quirino.

Vale destacar el gran campeonato que hicieron los integrantes de la Categoría 2006. Los chicos llegaron hasta la final del tor-

neo y se adjudicaron el segundo puesto tras caer con Sarmiento de Santiago del Estero por 1 a 0.



UN TALENTO CON OLFAZO DE GOL

Elian Ojeda, nacido el 22 de marzo de 2008 en el Gran Buenos Aires, es uno de los talentos destacados de la categoría 2008 de San Lorenzo de Almagro. En el certamen de Sunchales volvió a reflejar sus cualidades ofensivas convirtiéndose en el máximo artillero del certamen gracias a la conquista de 10 de goles.

¡IDALE CAMPEÓN!!!



VÓLEY FEMENINO

GIRA MATADORA DE PRESTIGIO

Un nuevo deporte de San Lorenzo que hace historia tras pisar tierras europeas. Las Matadoras viajaron a España para disputar dos torneos amistosos.



LA DELEGACIÓN COMPLETA QUE VIAJÓ A ESPAÑA.

El vóley femenino de San Lorenzo escribió una nueva página en la historia del deporte azulgrana. De la mano de Mario Gallego, el Coordinador General de Deportes Federados y entrenador de la Primera División femenina, el equipo de Boedo llegó a la élite Mundial: desde el 22 de septiembre al 2 de octubre, **Las Matadoras** se codearon en dos torneos con equipos españoles como **Barcelona** y **Minis Arluy** de la Ciudad de Logroño.

Pasaron 44 años hasta que un equipo argentino volvió a enfrentarse con conjuntos del Viejo Continente. En su paso por tierras hispanas, durante la **Copa Ciudad de Barcelona**, las chicas cuervas enfrentaron al equipo de la Ciudad, al **Avarca de Menorca** y al **Sant Cugat**. Luego continuaron su gira con el **Torneo Miranda de Ebro** donde se midieron ante el **Rioja Vóley**, al **Club Sestao** y al **Logroño**, que es el **último campeón español**. San Lorenzo, de la mano de sus dirigentes, trabaja hace años en el objetivo de cumplir todas las metas deportivas que se propone como club. El primer deporte en lograrlo fue el Básquet, que luego de conseguir la primera Liga Nacional, viajó a Estados Unidos a disputar un amistoso con los Toronto Raptors y se convirtió en el primer club argentino en enfrentarse a uno de la NBA. Meses después en su gira por España venció al Real Madrid y al Barcelona.

Las Matadoras no quisieron ser menos y también dejaron su huella azulgrana en tierras catalanas. “*Mientras armábamos los amistosos con Midwestern State (USA), que jugamos en*

agosto, llegó la invitación para el cuadrangular en Barcelona. Era una idea que nos daba vueltas en la cabeza hace muchísimo tiempo y sumado al trabajo deportivo y dirigencial, apostamos al momento del equipo y al crecimiento del vóley, ya que somos referentes en Argentina”, expresó el entrenador Mario Gallego. Además, sostuvo que están al nivel deportivo de esos grandes equipos y que trabajan incansablemente para que los colores del Ciclón queden en lo más alto del vóley mundial.

Cuando la comitiva pisó suelo catalán se sintieron como en casa: el color azulgrana en las calles de Barcelona recibió a Las Matadoras como invitadas de lujo. “*Cuando llegamos nos llamó la atención la expectativa por el arribo del equipo. Conocían nuestro juego y al club por ser el equipo del Papa Francisco*”, contó el técnico. Y afirmó que las presentaciones que tuvo el plantel dejaron en claro que el vóley nacional puede estar a la altura de las ligas europeas: “*Medirnos ante equipos que juegan Copa Europea en su estadio y ante su gente, lo llegamos a comparar con ganar una Liga Nacional. El equipo superó las expectativas*”.

La delegación que formó parte de esta gesta histórica fue conformada por: Graciela Allende, Azul Benítez, Greta Martinelli, Micaela Tassara, Michel Tosi, Mariana Moriondo, Sabrina Terragni, Antonela Fortuna, Daiana López, Celeste Domínguez, Aylín Pereyra, Eliana Pérez, Eugenia Laya y Jazmín Molli. Mientras que el cuerpo técnico lo integraron: Mario Gallego, Manuel Lizaosain, Mariela Trioni y Alberto Monticelli.

TENIS

“EL TENIS DE SAN LORENZO ES DE PRIMERA”

En el 2016, los dos equipos de tenis de San Lorenzo de Almagro consiguieron el ascenso a la Primera. El femenino y el masculino se consagraron en la categoría Intermedia y se preparan para disputar la mayor competencia nacional por equipos, el **Interclubes de Primera División**. Estará organizada por la Asociación Argentina de Tenis y se jugará entre noviembre y diciembre. El premio es el campeonato nacional ya que es el torneo por equipos más importante del país.

El club anunció a sus primeros representantes: en el equipo masculino, Guido Pella será uno de los singlistas y para el femenino, la líder será María José Irigoyen.

En *San Lorenzo Primero Magazine* tuvimos el agrado de dialogar con Alberto Barilari, vicepresidente de la Subcomisión de Tenis azulgrana, para que nos brindara los detalles de la enorme oportunidad que tendrá el Ciclón para hacer historia. “*El Interclubes tiene una emoción especial. Estamos armando dos grandes equipos para pelear el campeonato*”, adelantó.

- **¿Cómo fue la llegada hasta el Interclubes?**

Cuando empezamos hace cuatro años con esta gestión en el manejo del tenis, el equipo de damas estaba en Tercera División y el de hombres, en Segunda. Empezamos a trabajar para potenciarlos y conseguimos que el año pasado llegaran a Intermedia (anterior de la Primera). Así, reforzamos los dos equipos con chicos, la mayoría hinchas de San Lorenzo que conocimos a través de los torneos ITF (International Tennis Federation). Conseguimos en las dos categorías el ascenso, con los seis partidos ganados en Intermedia de hombres que son los necesarios para lograrlo. Nuestro objetivo era llegar a Primera para poder armar dos buenos equipos este año. Estamos muy contentos con lo que conseguimos porque la Intermedia es muy difícil. En el Ascenso tenés que ganar todos los partidos de la zona, dependés de los sorteos y a veces tenés jugadores que son importantes pero que tienen su carrera y no siempre podés contar con ellos.

- **¿Cómo se financian los equipos?**

Estamos trabajando para tener sponsors que tendrán su presencia en los banners y en la indumentaria de los jugadores. En Intermedia es más amateur, si bien hay gastos de pasajes y trasladados, hubo aportes de algunos allegados para poder llegar a Primera. En Intermedia no es normal que se pague cachet. Es más a pulmón.

- **¿Cómo fue la convocatoria a Guido Pella?**

Si el equipo llegaba a Primera ya teníamos planes porque veíamos hablando con algunos entrenadores. En cuanto se confirmó el ascenso, trabajamos todo el verano. Fue una de las grandes noticias que tuvimos, porque lo que buscábamos era un muy buen jugador de nombre, pero además, de convocatoria. Es importante para la categoría y para los sponsors. Guido



BARILARI, JUNTO A MAXIMILIANO ESTEVEZ Y GUIDO PELLA.

las fechas de Interclubes. Al jugar en diciembre, donde la mayoría está haciendo pretemporada, permitió la posibilidad de contar con él. Nuestro segundo jugador de hombres es Federico Coria, hermano de Guillermo. Es un jugador de Challengers, seguramente va a ser el segundo single. Jugó los últimos dos años en San Lorenzo y fue la recomendación que hizo Pella para el otro single.

- **¿Cuáles son los equipos que participarán en el Interclubes?**

Los grandes candidatos, por los jugadores que tienen y por cómo se están armando, son el Buenos Aires Lawn Tenis que ganó los últimos tres años en las dos categorías de hombres y mujeres; Harrods; Comercio y GEBA. También hay otros clubes con mucha tradición que tendrán muy buenos equipos pero que en favoritismo ocupan un segundo escalón. De fútbol, están Vélez y Lanús, que también tienen buenos equipos.

- **¿Cómo se prepara el equipo femenino?**

En mujeres quisimos hacer lo mismo que con el equipo de hombres, dándole la misma importancia. Por eso llegaron juntos a Primera. Lo similar a Pella en hombres es María José Irigoyen. Es la mejor jugadora que tiene Argentina, dedicada casi exclusivamente a los dobles. Está 74 en el ranking de dobles. Viene jugando hace varios años en el equipo de la Fed Cup. Fue muy importante poder tenerla. También va a jugar Catalina Pella, hermana de Guido, segunda jugadora argentina en el ranking mundial. En los próximos días la vamos a anunciar. Me atrevería a decir que tenemos un gran equipo que puede salir campeón. En mujeres son 14 los equipos, en dos zonas de 7.

- **¿Cuándo y dónde serán las fechas?**

Las mujeres juegan el 21 de noviembre y las finales serán el 8 y 9 de diciembre. Los hombres jugarán desde el 8 de noviembre, y la final será el 17 de diciembre. La fase de grupo va a ser local y visitante a sorteo, cómo es la tradición. Todavía no están definidas donde van a ser las finales. Se está pensando en una sede fija y neutral. Si eso no se confirma, la tradición es que se sortea la localía.

visualOn

GRÁFICA PUBLICITARIA

IMPRESIONES EN GRAN FORMATO

diseño
GIGANTOGRAFIAS
letras corpóreas
PLOTEO DE LOCALES COMERCIALES
gráfica vehicular
CARTELERÍA - ESTRUCTURAS METÁLICAS
banners

GIGANTOGRAFIAS



Nuestra Empresa

Somos una empresa dedicada al servicio de impresiones gráficas, orientados a empresas líderes y mercados de consumo masivo. Contamos con un equipo de profesionales capacitados especialmente para responder con una gran solvencia a cualquier tipo de demanda. Gracias a las nuevas tecnologías podemos brindarle la velocidad y calidad que necesita el mercado actual.

11 4657 5472

11 6263 6663

graficavisualon@gmail.com



AGUSTÍN ORTIZ

PEÑA SANLORENCISTA DE MENDOZA

Una de las peñas más lejanas. A pesar de que la distancia con San Lorenzo sean 28 horas de viaje, los cuervos cuyanos siempre encuentran la solución para alentar al club de sus amores. “Somos un gran grupo que cada vez se fortalece más, compartiendo momentos junto a nuestro amado San Lorenzo”, anticipa Agustín.



LOS CUERVOS REUNIDOS EN SU SEDE MIRANDO AL CICLÓN.

El amor por San Lorenzo no conoce de distancias. Y Agustín Ortiz, Presidente de la Peña de Mendoza, lo sabe muy bien. Dialogamos con él para conocer a fondo cómo llevan el sanlorenecismo con tantos kilómetros de distancia.

- **¿Cómo y cuándo surgió la Peña?**

El 2 de septiembre de 2005 en una cena. Luego de algunos años perdimos la oficialización, la cual recuperamos en 2011. Desde allí trabajamos ininterrumpidamente con el Dpto. de Peñas.

- **¿Cuántos adherentes tiene?**

Tenemos alrededor de 60 adherentes. Cobramos una cuota con la cual mantenemos nuestra sede, que es propia desde hace 2 años, ubicada en Morón 388 en el Microcentro de Mendoza. Además, brindamos servicio de bufet los días de partido, lo que también nos permite hacer inversiones en la Peña.

- **¿Qué actividades sociales realizan?**

Estamos a disposición del cronograma que tiene el Dpto. de Peñas, con una actividad mensual. Por ejemplo: día del niño, difusión del cáncer de mama, campaña de abrigo, donación de sangre, entre otras. Además, le donamos ropa y alimento al

grupo JAS (Jóvenes Adultos Solidarios), quienes ayudan a gente en situación de calle.

- **¿Qué actividades relacionadas al club realizan?**

Viajamos a los partidos, cuando es posible, ya que tenemos 28 horas de viaje y es complicado para los que trabajan. Ponemos a disposición un minibús y pasajes de avión para los que pueden. A veces hacemos viajes a Boedo, donde nos alojamos en un hotel, para que la gente conozca el barrio y el Polideportivo. También brindamos la posibilidad de asociarse al club, pagar la cuota y comprar metros cuadrados, los lunes y miércoles de 18 a 21 en nuestra sede.

- **¿Cómo ven al club futbolística e institucionalmente?**

Estamos viviendo un presente histórico. Llegar al top ten del ranking FIFA es algo impresionante. Vemos que el fútbol crece junto a los demás deportes que tiene el club. Cada vez que vamos a Buenos Aires se pueden apreciar cambios en Ciudad Deportiva. El club está muy ordenado y hay que seguir trabajando para no detener este crecimiento. Destacamos también el trabajo del Dpto. de Peñas, que siempre está presente en la integración de cada una de las peñas del Interior y Exterior.

PING-PONG

GUILLERMO NOVELLIS

**¿Cómo te hiciste hincha de San Lorenzo?**

Por "Los Matadores" a los 7 años. Ese equipo del 68 me fascinó. En mi casa eran todos de Boca.

¿Qué lugar ocupa San Lorenzo en tu vida?

Ocupa un lugar muy importante. Lo sufro y lo disfruto. Tengo la "Peña Sanlorenista de Ramallo". Me encanta ir a la cancha y escuchar las canciones de "La Mosca" en la hinchada, es lo más grande que hay.

¿El momento más lindo junto a San Lorenzo?

Sin dudas, la final de la Copa Libertadores. Fue fantástico. Encima la gente cantando "Dale Sanloré, queremos la copa". Era la obsesión, el sueño, lo imposible y lo que teníamos siempre negado.

¿El momento más triste?

Cuando nos fuimos a la B.

¿Qué jugador define la grandeza de San Lorenzo?

Para mí, hay varios. Ahora Romagnoli, Scotta en su época. Tengo una amistad personal con el "Gringo". Fue mi ídolo cuando tenía 12 años, es un símbolo de San Lorenzo, de garra y de goleador.

¿Qué significa para vos la vuelta a Boedo?

Me crié en el Interior y no conocí al Gasómetro. Pero es muy importante, y obvio acompaña ese sentimiento.

¿Qué significa para vos el Nuevo Gasómetro?

Es la cancha que conocí, la que me entrusteció y me hizo super feliz, con la que viví días de sol y de lluvia. Significa llegar a un lugar que conozco como si fuera mi casa. Voy a la platea y me encuentro con gente conocida, y eso me hace muy feliz.

¿Qué sentiste cuando escuchaste una melodía tuya en la hinchada?

Fue increíble cuando empezaron a cantar "Dale Sanloré, queremos la copa". Qué te puedo decir... Fue orgásmico, no se puede describir con palabras. Una mezcla de sensaciones: reí, lloré y me puse colorado de vergüenza, porque la gente se daba vuelta y me miraba.

¿Coincidencias entre La Mosca y San Lorenzo?

Hay varias. El trabajo, que nada viene de arriba, que somos grandes, que somos atrevidos, que somos de barrio.

¿Cómo definirías a la Peña de Ramallo?

Es un lugar único. Donde un grupo labura para muchos. En Ramallo debe haber alrededor de 250 hinchas y los tenemos a casi todos censados. También se nos acerca gente de San Nicolás y San Pedro. Somos como hermanos, donde disfrutamos ser cuervos.

¿Cómo ves la actualidad institucional del club?

La veo excelente. Viendo los cambios que se han producido, los logros que se han completado, el crecimiento en deportes y que la gente disfruta, veo que hay una conducción muy equilibrada. En fútbol hace varios años que venimos siendo protagonistas. Hay una buena apuesta en las Divisiones Formativas. Apostar a eso es la mejor inversión. Tengo una gran simpatía por esta conducción.

¿Qué le falta al club?

Falta cumplir el sueño de la vuelta a Boedo. Pero creo que se van a alcanzar logros de forma gradual y ojalá haya continuidad en este tipo de gestión: apasionada y al mismo tiempo fría para administrar.

¿Un equipo con el que no querés perder?

No me gusta perder con ninguno, pero me encanta ganarle a Boca. Me da mucho placer ganarle.

¿Tu canción preferida de la Mosca?

"Todos tenemos un amor que nos complica la vida", es una linda canción que habla de ausencias y de las cosas que nos complican. El amor nos complica, pero sin amor sería bastante aburrido.

¿Te gusta el fútbol argentino?

Me gusta, pero podría ser mejor. Confío en que crezca en lo económico, a partir de la TV, como hacen las grandes ligas, y que los jugadores no se nos vayan jóvenes. Todo tiene que ver con el crecimiento de la economía Argentina, ¿no?

¿En qué nivel está el rock y la música nacional?

Los veo muy bien. Hay muchas variantes, hay mucho para elegir. Todo está al alcance de un teléfono o de internet. Estamos viendo una invasión de Reggaetón, que está bueno, son modas que a veces pasan. Hay muchos artistas para descubrir.

¿En qué te inspiras para componer canciones?

En un montón de cosas. Cuando leo lo que escribí, lo empiezo a acomodar. Pero me sale de manera espontánea. La inspiración es algo mágico para mí, no sé hacer de cero canciones con premeditación y alevosía.

¿Cuál fue el mejor DT de San Lorenzo?

Para mí, hay varios. "Toto" Lorenzo en 1972, "Bambino" Veira en 1995, "Patón" Bauza con la Libertadores. Ojalá Biaggio sea un buen técnico.

¿Algo pendiente por disfrutar junto a San Lorenzo?

Me gustaría jugar otra vez el Mundial de Clubes y poder ir. Tener la revancha con el Real Madrid, y jugar un poquito más atrevido aunque perdamos 5 a 0. ¡Vamos a ganar la Libertadores y volveremos a jugarlo!

#SATSAIDpresente

AFILIATE
AL SINDICATO
DE LAS NUEVAS
TECNOLOGIAS

www.satsaidpresente.com.ar



Sindicato Argentino de Televisión
Telecomunicaciones, Servicios Audiovisuales, Interactivos y de Datos

EL SINDICATO DE LAS NUEVAS TECNOLOGIAS

Juntos podemos eliminar los criaderos del mosquito.

Sigamos estos consejos para prevenir el dengue, el zika y la chikungunya.

